

Les sorties, les fêtes, les consommations

ADDICTION SUISSE

La lettre aux parents, n°4, 2014,
Fascicules

Vous vous souvenez sans doute avec nostalgie de certaines sorties et fêtes qui ont jalonné votre adolescence. A son tour, votre fils ou votre fille veut goûter à ces moments privilégiés de partage. Il/elle vous demande de pouvoir sortir afin de passer du temps avec ses amis. Peut-être qu'une fête avec ses camarades est prévue chez vous prochainement?

Les sorties ont une grande importance pour votre enfant qui espère à chaque fois vivre des moments intenses. Vous souhaitez que votre adolescent-e profite de ces escapades et quelles se déroulent sans problèmes. Peut-être avez-vous aussi quelques inquiétudes au sujet de certains risques qu'il/elle pourrait courir à l'extérieur, notamment par rapport à la consommation d'alcool ou de drogues illégales?

[**>> Télécharger le document**](#)